

Datum 06.05.2025

## Schulradeln an der DKSS – 17. Mai bis 6. Juni

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
Liebe Eltern,

Seit einigen Jahren findet regelmäßig die Aktion **Stadtradeln** in Deutschland statt. Die Aktion soll vor allen Dingen den Spaß am Fahrradfahren fördern und eine Alternative zum Autofahren zeigen, weiterhin können aber über die App Stadtradeln niederschwellig auffällige Radstrecken gemeldet und die Politik so darauf aufmerksam gemacht werden.

Innerhalb des Stadtradelns gibt es auch das Projekt **Schulradeln**, an dem die DKSS auch in diesem Jahr wieder teilnimmt. Hier treten Schulen gegeneinander an und können Auszeichnungen erhalten für gefahrene Kilometer, Teamgröße und besondere Aktionen rund ums Fahrrad. In unserem Team dürfen nicht nur Schülerinnen und Schüler bzw. Lehrerinnen und Lehrer teilnehmen, sondern auch gerne Eltern, Großeltern oder weitere DKSS-Fans.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir mit einer großen Gruppe wieder möglichst viele Kilometer sammeln können. Es zählen dabei nicht nur Fahrten zur Schule oder in Reinheim, sondern alle Fahrradstrecken, die vom **17. Mai bis 6. Juni** gefahren und eingegeben werden.

Bei der App Stadtradeln kann man selbst entscheiden, ob die App die Kilometer live tracken soll oder ob man eine ungefähre Kilometerzahl im Nachhinein händisch eingibt.

Die Anmeldung bzw. Registrierung findet direkt unter stadtradeln.de statt. Bei der Registrierung muss als Kommune Reinheim und als Team Dr.-Kurt-Schumacher-Schule ausgewählt werden (siehe Anleitung in Teams). Neu ist, dass wir in diesem Jahr für jede Klasse bereits ein Unterteam angelegt haben, um auch einen Klassensieger küren zu können.



Bei Fragen können Sie / könnt ihr euch gerne an uns wenden.



Mit freundlichen Grüßen

Ann-Kathrin Drechsler  
([a.drechsler@dkss-reinheim.de](mailto:a.drechsler@dkss-reinheim.de))

und

Sabine Reisinger  
([s.reisinger-lorenz@dkss-reinheim.de](mailto:s.reisinger-lorenz@dkss-reinheim.de))